

Masters-Trio kehrt erfolgreich aus Mallorca zurück

Beigesteuert von Peter Löffler
Montag, 29. April 2019

Am Wochenende nach Ostern luden die spanischen Schwimmvereine die internationale Konkurrenz zur 25. Auflage der Mallorca Open Masters. Unter den 280 Teilnehmern aus 11 Nationen und Sportlern der Jahrgänge 1924 (AK 95) bis 1999 (AK 20) fanden sich auch drei Schwimmer der heimischen Startgemeinschaft. Bei insgesamt 14 Starts sprang am Ende für jeden der drei Marler mindestens ein Podestplatz heraus. Als wahrer Goldfisch entpuppte sich dabei der jüngste unter Ihnen. Philipp Hein siegte in seiner Altersklasse über 100 m Brust, 100 m Rücken und 100 m Schmetterling. Das bei seinem letzten Start über 100 m Freistil dann nur der undankbare vierte Platz heraussprang, konnte den Erfolg nicht mehr schmälern.

Nach einem ebenfalls unglücklichen 4. Platz über 400 m Freistil schwamm Peter Löffler dann über 100 m Schmetterling auf den Silberrang und verpasste den obersten Podestplatz nur um 49 Hundertstel. Ebenfalls mit einer Silbermedaille überzeugte Birgit Zelmer in ihrer Paradedisziplin. Sie wurde zweite über 100 m Brust und rundete das erfolgreiche Wochenende ab.

Damit sich die weite Anreise auch lohnt, stand neben dem Wettkampf natürlich auch Sightseeing auf der Tagesordnung. Bei herrlichem Sonnenschein wurde nicht nur der Strand von Palma besucht sondern auch das Castell de Bellver und die Glasbläserei Gordiola. Einigkeit bestand in einer Sache: Mallorca 2020 wird fest in den Terminplan des nächsten Jahres eingeplant.